

Marquitos

Marcos Alonso Imaz nace en 1933 en Santander.

Jugó en el Racing, Real Madrid y Real Murcia. Ganó 5 Copas de Europa.

Su hijo, Marcos Alonso Peña, jugó en el Racing, Barça y Atlético de Madrid. En el partido famoso de España ante Malta sustituyó a Rincón.

Una foto, en la que está acompañado por Marina, Poli y Julio Alberto, mereció un curioso pie de foto: "De miranda. Hay cierto atisbo de lujuria contenida en la mirada de los futbolistas. La guapa sevillana acabó de tertulia con los peloteros".



Su nieto, Marcos Alonso Mendoza, juega actualmente en el Chelsea.

